

## **Bericht über die Sitzung des Gemeinderates Haselbach am 24. Oktober 2017**

### Durchführung von Brückenprüfungen

Erster Bürgermeister Sykora informierte den Gemeinderat über die turnusgemäß stattfindende Durchführung von Hauptprüfungen für die gemeindlichen Brückenbauwerke. Diese sind in einem Zeitintervall von jeweils fünf Jahren fällig. Dem Gemeinderat lag hierzu bereits ein entsprechendes Angebot vor, nachdem auch die Nachbargemeinde Mitterfels einen entsprechenden Auftrag erteilen wird. Der Gemeinderat beschloss, die Hauptprüfungen zusammen mit dem Markt Mitterfels im Jahre 2018 in Auftrag zu geben. Ein entsprechendes Ingenieurbüro soll die Arbeiten durchführen.

### Festlegung des Räum- und Streuplanes für die kommende Winterperiode

Dem Gemeinderat lag der entsprechende Entwurf vor, wie im letzten Jahr der Winterdienst verrichtet wurde. Ergänzt um mögliche neue Straßenzüge beschloss der Gemeinderat, den Räum- und Streuplan für die bevorstehende Winterperiode festzulegen.

### Information und Verschiedenes

Hierzu beschäftigte sich der Gemeinderat zunächst mit der Möglichkeit zur Nutzung des Kulturmobils für das Jahr 2018. Hierzu wurde eine Einladung des Bezirks Niederbayern bekannt gegeben. Weiter lag dem Gemeinderat eine Mitteilung des Wasserwirtschaftsamtes Deggendorf hinsichtlich der Anhörung zur vorläufigen Risikobewertung nach der Hochwasserrisikomanagement-Richtlinie vor. Der Gemeinderat beschloss, dass mit dem Ergebnis der Risikoeinschätzung in Abstimmung mit dem Wasserwirtschaftsamt Einverständnis besteht. Dem Antrag der Hoslbecka Waidlerbühne auf Erteilung einer Freigabe für eine Theateraufführung am Volkstrauertag wurde entsprochen. Im Weiteren informierte Bürgermeister Sykora den Gemeinderat über die mögliche Bemusterung für die Sanitäreinrichtungen anlässlich des Turnhallenneubaus. Hierzu wird in Kürze eine Besichtigung in Absprache mit dem beauftragten Architekten stattfinden. Für die Anschaffung eines Rednerpultes soll nochmals ein Vorführtermin wahrgenommen werden. Ein mit Sträuchern zugewachsenes Verkehrsschild im Bereich der Behindertenwerkstätte Mitterfels soll freigeschnitten werden. Hinsichtlich des vorgesehenen Turnhallenneubaus wurde der Gemeinderat davon unterrichtet, dass die Ausschreibung der Maßnahme Ende dieses Jahres vorgesehen ist. Kenntnis nahm der Gemeinderat auch von den noch laufenden Arbeiten zur Anlegung eines Gehweges an der Bahnhofstraße. Hinsichtlich der Teerung der Gehwegflächen soll das wirtschaftlich günstigste Angebot angenommen werden. Abschließend diskutierte der Gemeinderat über eine Informationsveranstaltung hinsichtlich der Abrechnung von Straßenausbaubeiträgen. Bei konkreten Bauvorhaben dieser Art soll dieses Thema nochmals aufgegriffen werden.

Nach Anerkennung der Niederschrift über die letzte öffentliche Sitzung sowie der Behandlung von Bauanträgen schloss sich ein nichtöffentlicher Teil an.